

再稼働やめ  
原発から出力を!!

## 2023年 新春のつどい

とき 1月15日(日)15:30~  
ところ 北部公民館 大会議室

物価高騰から市民生活を守る  
日本共産党の4議席をめざす  
ごあいさつ 元衆議院議員

さいとう 和子	植田 和子
決意表明 市議会議員	市議会議員 小田桐 たかし
市議会議員 高橋 あきら	市議予定候補 いねい えり

日本共産党の4人の市議予定候補がお話ししさせていただきます。お説明合わせておいでください。マスク着用をお願いいたします。

敵基地攻撃能力を持つことには日本国憲法に違反する。お話ししさせていただきます。お説明合わせておいでください。マスク着用をお願いいたします。

## 市民生活わかっていない!!

敵基地攻撃能力を持つことには日本国憲法に違反する。お話ししさせていただきます。お説明合わせておいでください。マスク着用をお願いいたします。

敵基地攻撃能力を持つことには日本国憲法に違反する。お話ししさせていただきます。お説明合わせておいでください。マスク着用をお願いいたします。

敵基地攻撃能力を持つことには日本国憲法に違反する。お話ししさせていただきます。お説明合わせておいでください。マスク着用をお願いいたします。

敵基地攻撃能力を持つことには日本国憲法に違反する。お話ししさせていただきます。お説明合わせておいでください。マスク着用をお願いいたします。

敵基地攻撃能力を持つことには日本国憲法に違反する。お話ししさせていただきます。お説明合わせておいでください。マスク着用をお願いいたします。

敵基地攻撃能力を持つことには日本国憲法に違反する。お話ししさせていただきます。お説明合わせておいでください。マスク着用をお願いいたします。

## 大軍拡に反対しましょう!

「防衛力を考える有識者会議」が報告書を発表しました。この報告書をもとに岸田政権は防衛を決めるのに岸壁するため方針の内容は

①敵国を攻撃するため方針を決めるので、国民全体で負担するようになります。しかし、それが、その内容は

③軍事費を大幅に増やすための財源は、もうかつてている大企業の法人税を引き上げることはしないものでした。敵基地攻撃能力を持つことは日本国憲法に違反するにもかかわらず、憲法違反

## 敵基地攻撃能力持つは憲法違反

法との整合性は一切考えら

れていません。憲法学者は一人も入っていません。物価高で苦しんでいる國民をさらなる社会保障の削減や消費税増税でいつそう苦しめることになり

ば、それに対処するために相手国もさらに軍事力を増やし、日本との間に緊張関係が生まれます。

敵国が日本にミサイルを発射する前に敵基地を攻撃するわけですから、攻撃するわけではありません。「専守防衛」は守られません。

それに同調する一部野党、大軍拡に走る岸田政権、議論を強めていきましょう。

日本共産党  
淡山北部後援会

# ニュースあすなろ

2022年12月  
第286号  
発行責任者  
菊池 伍郎  
TEL/FAX  
7154-0526  
小倉 卓郎  
TEL/FAX  
7155-0272  
(部内資料)

こんには 植田和子です



得の子育て世帯にも市独自に1世帯当たり5万円支給を決断。ひとり親世帯、約980世帯と市民税均等割非課税世帯ふたり親世帯、約820世帯に対しても12月20日から順次支給だそうです。

また、補正予算案の中には、R4年度中に白みりんミュージアム建設の入札を行うからと工事費用4億4千万円も盛り込んできました。なぜそんなに急ぐ必要があるのか、それも補正予算で?と思つたら、来年の11月30日(みりんの日)に合わせてオーブンしたい、と市长の意向が…。こんな物価高騰の最中で私は大反対しましたが、賛成多数で可決です。

ドライブ

アメリカに要求され、日本国民、国会にも詔らず、岸田首相。こどもあらうに原発事故の災害復旧のために15年後まで徴収される復興税(所得税額の2・1%)を財源にしようと続け、それでミサイルや軍艦を害の補償も原発の処理も見通しが立たないままなのに、税だけはとり続け、それにハタと困った

復興予算に転用

▼先日北朝鮮がミサイルを発射した。実はこのミサイル情報本に落ちるかもしれません。まさに「飛んでもない」誤報だった。しかしこのミサイルを発射した。実はこれがないと、Jアラートを発射するかもしれない。

警報はちゃんと彼らの役立った。国民に空襲警報を発して防衛意識を高め軍備増強に世論を誘導した▼18年前北朝鮮のミサイル発射に對して政府が国民保護を名目に作つたものだ。一方ではパック3というミサイル迎撃システムを新宿御苑にま

本当に攻撃したい国が核工不100%家電に買いました。

「低所得者層ほど電気代を安くできる家電の買え替えた上限45000

い替えはしたいが、そもそも家電を買うお金がない。それでも電気を買おうお金がな

返っていました。

植田和子

期末手当引き上げ!!

市長、副市長、教育長、市議会議員の期末手当の引上げも、私たち日本共産党4人と社民党は反対しましたが、他の議員はみんな賛成で可決です。市長も他の議員も、本当に市民生活をわかっていない

